

Cobre Panamá pone 60 módulos para atención médica contra Covid-19 a disposición del gobierno

Fecha de publicación: 26 de marzo del 2020



Conscientes de la situación que vive el país ante la propagación del virus Covid-19, Cobre Panamá se solidariza con el pueblo panameño.

Panamá, 26 de marzo de 2020 – Conscientes de la situación que vive el país ante la propagación del virus Covid-19, Cobre Panamá se solidariza con el pueblo panameño, poniendo a disposición del Gobierno Nacional más de 60 contenedores (módulos de 20 pies y contenedores de 40 pies) que podrán ser utilizados para realizar la atención y clasificación de pacientes, mejor conocido en medicina como Triage o como área de depósito para suministros.

Desde el 19 de marzo, estos contenedores están ubicados en la parte externa de las instalaciones de salud y en puntos estratégicos que determinó el MINSA, y se utilizan para apoyar la atención y el diagnóstico de pacientes, así evitar el ingreso de personas portadoras de la enfermedad a los hospitales para evitar el contagio.

“Hasta este momento hemos contribuido con la instalación de 17 módulos y contenedores: el Hospital Aquilino Tejeira de Penonomé recibió 3 módulos y 3 contenedores instalados fuera del hospital. Los otros 8 módulos se instalaron en puntos de atención de La Pintada (2), Coclesito (1), Penonomé, incluyendo uno para la Cruz Roja (4), el Valle de Antón (1) y los otros 3 contenedores se instalaron en el Hospital Marcos Robles de Aguadulce” señaló Keith Green, Gerente de País de Cobre Panamá. “Estos contenedores estarán a disposición del MINSA el tiempo que sea necesario” agregó.

Cobre Panamá seguirá apoyando a las autoridades para llevar adelante al país en medio de la situación que se vive ante la pandemia de Covid-19 e insta a los panameños y residentes en el país a continuar con las medidas de prevención e higiene individual como el lavado de manos constante y el aislamiento social.

